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CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL  20 DICEMBRE 2022 
VERBALE N.6 

 
COMPONENTI 

n Nome partecipante Presente /Assente 

1 Tebaldini Simonetta  Presente 

2 Silletta Rosa  Presente 

3 La Torre Lucia  Presente 

4 Bottari Barbara  Presente 

5 Calvio Vincenzo  Presente 

6 Tosi MariaTeresa  Presente 

7 Cardilli Andrea  Presente 

8 Ripa Michele  Presente 

9 Pellegrini Angiolino  Presente 

10 Rotordam Annabella  Assente 

11 Fracassi Daniela  Assente 

12 Saiglia Daniela  Presente 

13 Piacentini Alessio  Presente 

14 Bonera Pietro Presente 

15 Basile Lorenzo Presente  

16 Arici Alessandro Presente 

17 Franchi Sara Assente  

   
Al Consiglio di Istituto partecipa anche il DSGA, dott.  Russo Franco. 
 
Il Presidente del Consiglio d’Istituto, constatato il numero legale ( 14 su 17), alle ore 17,30, nella sala insegnanti 1, 
dichiara aperta la seduta e dà lettura dell’ordine del giorno. 
 
ORDINE DEL GIORNO: 
  
1. Insediamento nuovi componenti Consiglio di Istituto;  

2. Elezione componente studenti in Giunta Esecutiva;  

3. Approvazione verbale della seduta precedente;  

4. Delibera adesione progetto istruzione domiciliare a. s. 2022/2023;  

5. Assunzione a bilancio finanziamento PNRR “Abilitazione al cloud”;  

6. Finanziamenti PNRR “Piano scuola 4.0”;  

7. Variazioni bilancio anno finanziario 2022;  

8. Adozione documenti strategici della scuola: PTOF,PDM,RS,RAV;  

9. Elezione membro componente docente comitato di valutazione;  

10. Viaggi d’istruzione;  

11. Protocollo d’intesa Istituto/Brescia mobilità;  

12. Eventuali comunicazioni del Dirigente Scolastico. 
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1. Insediamento nuovi componenti Consiglio di Istituto 
Il  Dirigente Scolastico da il benvenuto ai nuovi membri del CI facenti parte della componente studentesca: Bonera 
Pietro, Basile Lorenzo, Arici Alessandro e Franchi Sara e propone di deliberare l’insediamento degli stessi in seno al 
Consiglio. 

Con  Delibera 29  i membri del Consiglio approvano all’unanimità l’insediamento dei nuovi componenti del Consiglio. 

 

2. Elezione componente studenti in Giunta Esecutiva 

Il  Dirigente Scolastico chiede la disponibilità a candidarsi anche nella Giunta Esecutiva ad uno degli studenti eletti in 
Consiglio. Dopo breve discussione gli studenti propongono di eleggere lo studente Basile Lorenzo.  

Con delibera n. 30 i membri del Consiglio approvano all’unanimità l’elezione dello studente Basile Lorenzo quale 
membro della Giunta Esecutiva. 

 
3. Approvazione verbale della seduta precedente 

Il Dirigente Scolastico legge e pone all’approvazione il verbale della seduta precedente. 

Con delibera n. 31 i membri del Consiglio approvano a maggioranza dei presenti il verbale della seduta precedente. 

Astenuti gli assenti alla seduta precedente e i nuovi eletti in Consiglio. 

 
4. Delibera adesione progetto istruzione domiciliare a. s. 2022/2023 

Questo progetto si attua in casi particolarmente gravi, in particolare quando un ragazzo non può avvalersi delle lezioni 
in presenza per motivi di salute certificati, in questo caso sono i docenti che fanno prestazione di servizio domiciliare 
in modalità online. 

Il Dirigente Scolastico informa che il Collegio dei docenti si è già espresso in senso positivo rispetto al Progetto di Istru-
zione Domiciliare. 

Con Delibera 32 i membri del Consiglio d’Istituto, all’unanimità, approvano l’adesione al progetto “Istruzione 
Domiciliare”  per l’anno scolastico 2022/2023. 
 

5. Assunzione a bilancio finanziamento PNRR “Abilitazione al cloud”; 

Il Ministero per l’Innovazione Tecnologica e la Transizione Digitale, nell’ambito dei finanziamenti del PNRR ha emanato 

un avviso pubblico per “l’investimento 1.2 Abilitazione al cloud per le scuole”. Il progetto prevede un finanziamento 

per ogni funzionalità amministrativa che passi dalla conservazione locale a quella sul cloud. 

Il finanziamento previsto, in base ai servizi spostabili sul cloud,  sarà di 5.500,00 €. 

Con Delibera 33 i membri del Consiglio d’Istituto, all’unanimità, approvano l’adesione al progetto “ Abilitazione al 
cloud” 

6. Finanziamenti PNRR “Piano scuola 4.0” 

L’Unione Europea ha finanziato il Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza assegnando ad ogni scuola fondi al fine di mi-

gliorare le aule e i laboratori per un totale di circa 600.000,00 € . Verranno realizzate nuove aule con finalità didattica 

innovativa per aree tematiche o di disciplina attraverso un gruppo di lavoro. Ciò significa che gli studenti non avranno 

più una propria aula, ma si sposteranno nella apposite aree tematiche (italiano, lingue, etc). Si pone la domanda sulla 

ricaduta didattica sugli alunni. 
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A tal fine la dirigente scolastica si è già confrontata con altre realtà che hanno già questi tipi di spazi che sono rivolte 

sopratutto alle materie di area comune per le quali dovranno essere costruiti dei percorsi dedicati in attesa di linee 

guida. 

Il presidente chiede se c’è una data di scadenza di presentazione del progetto e la dirigente risponde che l’adesione 

deve essere fatta entro il 31 dicembre 2022, mentre il progetto partirà dal 2023. 

I fondi PNRR sono assegnanti dall’Unione Europea e pertanto devono essere rendicontati nella maniera più precisa 
possibile, non vengono dati in maniera globale all’inizio del progetto, ma in percentuale per ogni step realizzato. 

Ancora non abbiamo chiare le idee su quale voce del bilancio dovrà essere collocato il fondo. 

Poichè l’argomento è una comunicazione della dirigente non prevede delibere. 

 

7. Variazioni bilancio anno finanziario 2022 

Il Dsga prende la parola illustrando tutte le variazioni che si sono rese necessarie causa i nuovi ed imprevisti finanzia-
menti. 

Vengono chiesti chiarimenti su alcune di queste variazioni e il dsga fornisce le risposte esaustive alle domande poste. 

Con Delibera 34 i membri del Consiglio d’Istituto, all’unanimità, approvano le variazioni al PA 2022. 

 

8. Adozione documenti strategici della scuola: PTOF, PDM, RS, RAV  

Il Dirigente presenta al Consiglio i documenti citati. 

In particolare per quanto riguarda l’RS, non si ritengono raggiunti gli obiettivi causa emergenza COVID-19 e con il 

rientro a scuola deve essere recuperato in particolare il tasso di bocciature, riducendolo rispetto agli ultimi 2 anni. 

Per quanto riguarda il RAV invece, c’è stato un miglioramento emerso dalle prove invalsi in matematica, italiano e 

inglese. 

In particolare, per quanto riguarda il  PTOF sono state fatte delle valutazioni e sono stati assegnati dei punteggi di cui, 

in alcuni casi eccellenti, mentre in altri la sufficienza, in particolare è riferita agli esiti nell’ambito delle bocciature 

(elevate), da cui scaturiscono delle priorità: raggiungimento degli obiettivi, diminuire il tasso di bocciatura, migliorare 

il PCTO, attraverso la costruzione di percorsi pluriennali con aziende in modo da creare protocolli di intesa e da 

inserire nel PTOF. 

Le stesse valutazioni valgono per il PDM. 

Il Dirigente informa che tali documenti sono già stati approvati nel Collegio dei docenti. 

Con Delibera 35 i membri del Consiglio d’Istituto, all’unanimità, approvano il PTFOF, il PDM, l’RS e il RAV. 

 

9. Elezione membro componente docente comitato di valutazione  

Il Dirigente comunica che necessità la nomina di un docente facente parte del Consiglio d’Istituto nel comitato di 
valutazione e chiede la disponibilità ai docenti presente, fra questi si propone la prof.ssa Mariateresa Tosi. 

Con Delibera 36 i membri del Consiglio d’Istituto, all’unanimità, approvano la nomina della prof.ssa Tosi Mariateresa 

in seno al Comitato di Valutazione. 

10. Viaggi d’istruzione  

La Dirigente informa che le mete dei viaggi di istruzione saranno ancora in Italia per quest’anno. Tra le città richieste, 
Roma, Napoli, Siena e Arezzo. 

Le classi che partecipano con pernottamenti sono le classi superiori alla prima. 

Verranno fissati dei tetti di spesa e saranno resi noti tramite apposita circolare. 
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Quest’anno anche gli studenti del serale hanno chiesto di poter effettuare i viaggi d’istruzione anche se in piccoli 
gruppi. 

La dirigente sottolinea che i viaggi d’istruzione sono proposti ed organizzati esclusivamente dai docenti. 

Con Delibera 37 i membri del Consiglio d’Istituto, all’unanimità, approvano il piano delle visite e viaggi d’istruzione per 
l’anno scolastico 2022/2023. 

 

11. Protocollo d’intesa Istituto/Brescia mobilità  

Il Dirigente comunica che la società Brescia Mobilità erogherà un contributo di 5.000,00 € nell’ambito del protocollo 
d’intesa fra la stessa e il nostro istrituto.  
Pertanto il dsga chiede di deliberare l’assunzione al bilancio di 5.000,00 € da parte di Brescia Mobilità.  
Con Delibera 38 i membri del Consiglio d’Istituto, all’unanimità, approvano l’assunzione a bilanci di € 5.000,00 quale 

contributo della ditta Brescia Mobilità 

12. Eventuali comunicazioni del Dirigente Scolastico.  
La Dirigente si rivolge agli alunni per sapere se hanno qualcosa da aggiungere o fare osservazioni.  
I ragazzi chiedono se è possibile attuare un progetto “Sportello d’ascolto” e la Preside risponde che è già all’attivo e 
che da gennaio partiranno i bandi per l’attivazione del progetto.  
Gli alunni inoltre fanno presente che per le classi situate al satellite durante le pause è impossibile raggiungere il bar e 
rientrare in orario alla lezione. Chiedono quindi di avere una postazione dedicata. 
La  dirigente risponde che la proposta verrà presa in considerazione e si cercherà una soluzione. 

 

Alle ore 19,10 rilevato che la trattazione dei punti all’ODG si è esaurita, il Presidente scioglie l’assemblea. 
 
Questa registrazione di riunione viene approvata con l’apposizone delle firme dei: 
 

Segretario verbalizzante Presidente riunione 

Rosa Silletta 
 

Alessio Piacentini 

 
 

Brescia, 20 dicembre  2022 
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